¡Hola Tadeista!

¿Quieres saber cuál fue mi gestión como representante al consejo directivo?



Una revisión

Comunicado de Danna Barbosa 13 de Febrero de 2024

Implementar estrategias para la prevención, detección y atención de situación de violencia sexual y discriminación por razón de género.

En colaboración y apoyo mutuo con la colectiva feminista **Labios de Orquídea** se realizó:

Acompañamiento D.D.H.H a las estudiantes Tadeístas que salieron a movilizarse el 8 de Marzo de 2023 en conmemoración del Día Internacional de la mujer





Se gestionó un espacio de socialización del protocolo de detección, prevención y atención de violencias y cualquier tipo de discriminación por razones de género y/o violencia sexual (resolución No. 020) en colaboración con el Comité de Promoción y Prevención del buen trato de la universidad en 20 de abril de 2023.

Una acción de protesta en la Universidad en contra del humor feminicida.







Liderar acciones colectivas que inspiren a la comunidad universitaria a consolidar su consciencia y que motiven cambios en su cotidianidad, formación y relaciones con respecto a las crisis de la naturaleza

En colaboración con estudiantes de Biología Marina, profesores del Área de Ciencias Biológicas y Ambientales, el colectivo Unidos por Gorgona, el comité Salvemos Gorgona y CIRPA se realizó un conversatorio académico sobre la situación que está atravesando la Isla Gorgona el 11 de mayo de 2023.







Impulsar la participación democrática estudiantil en los diversos espacios académicos, deportivos, artísticos, colectivxs, entre otros.



En colaboración con líderes estudiantiles y el Centro de Arte y Cultura se reactivaron 9 colectivxs y 1 club. También se crearon 4 colectivxs y 2 clubes (1 está en trámite para poder ser un equipo deportivo institucional).

Se apoyó al semillero de robótica el cual pasó de tener 3 integrantes a 10 integrantes.

- Participamos en 3 concursosobteniendo premios y medallas.
- Se construyeron 2 robots.





Se gestionó la asistencia de 4 estudiantes al Encuentro Nacional de Estudiantes de Educación Superior (ENEES).

Gestionar alianzas y espacios para el acompañamiento psicosocial y fortalecimiento en: habilidades socio-emocionales, pedagogía para la paz, plan de vida, competencias laborales, entre otros.

En colaboración con la Biblioteca UTADEO, se ha inaugurado un espacio dedicado a la realización de rompecabezas, con la donación que realicé de 3 rompecabezas.



En colaboración con la oficina de egresadxs se gestionó la participación de empredimientos de egresadxs
Tadeístas en el Workshop de emprendedores UTADEO el 24 de agosto de 2023.

En colaboración con el Centro de Arte y Cultura se realizaron colaboratorios con lxs líderes de lxs colectivos a través de indigocultural.com





Establecer un canal confiable de comunicación entre la comunidad estudiantil y el Consejo Directivo con el fin de velar por sus necesidades e intereses.

Me presenté a todas las sesiones del Consejo Directivo, en las cuales realicé interverciones a favor de nuestras necesidades e intereses como estudiantes recuperando ese canal confiable de comunicación que se había deteriorado en el 2022.

Realizar un seguimiento continuo al Plan Estratégico con el propósito de verificar su ejecución y cumplimiento; proponer ajustes a corto y largo plazo que beneficien a la comunidad estudiantil.

El seguimiento se ha realizado en varios momentos los cuales incluyen las sesiones del Consejo, sesiones de comité y reuniones especiales con diferentes Directivxs.

Revisar y actualizar las rutas de atención para las poblaciones especiales estudiantiles con sus diversos enfoques.

Se realizó una intervención en la reunión de los pares académicos en acreditación institucional sobre las oportunidades de mejora que hay con respecto a este tema.

• • • • • • •

Transformar en oportunidades de mejora la comunicación entre la comunidad estudiantil, docentes y funcionarios con relación a solicitudes y procesos académicos, financieros y administrativos.

En colaboración con Directivas se atendieron continuamente las solicitudes, quejas, reclamos y sugerencias de lxs estudiantes con respecto a procesos académicos, financieros y administrativos (Aquí un ejemplo de resolución de casos).



Fortalecer el CET (Consejo Estudiantil Tadeísta), a través de la reflexión crítica sobre las necesidades estudiantiles actuales de los diferentes programas académicos.



Se donó \$500.000 pesos del presupuesto para la decoración de la oficina del CET y de esta manera fortalecer su espacio físico como órgano independiente de la universidad. Se apoyó sus actividades y se participó en las asambleas de las cuales había citación.

Aún nos queda mucho por hacer... Es por esta razón que para las elecciones de este año nos volvemos a lanzar

iContamos con tu apoyo!



Educación Superior

